

СОДЕРЖАНИЕ / CONTENT

СТРАТЕГИИ УНИВЕРСИТЕТОВ

Беляков С. А.

Отражение задач развития образования в стратегиях социально-экономического развития субъектов Российской Федерации5

Ефимов В. С., Лаптева А. В.

Университет 4.0: философско-методологический анализ.....16

Ташкинов А. А., Ульрих Т. А.

Опыт разработки программы повышения конкурентоспособности вуза.....30

МЕЖДУНАРОДНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ВУЗОВ

Вашурина Е. В., Евдокимова Я. Ш.

Развитие системы привлечения иностранных студентов: региональная модель.....41

Меликян А. В.

Международная образовательная деятельность российских вузов.....52

ЭКОНОМИКА УНИВЕРСИТЕТОВ

Ковалева Т. А., Сафонова М. А., Соколов М. М.

Что определяет стоимость обучения в российских вузах?63

МЕЖДИСЦИПЛИНАРНОСТЬ В ОБУЧЕНИИ И ИССЛЕДОВАНИЯХ

Полякова Ю. Н., Шевченко И. К.

Программно-проектные технологии управления комплексом междисциплинарных исследований в образовательных организациях80

Сенашенко В. С.

Междисциплинарность образования как отражение многообразия окружающего мира88

ПОТЕНЦИАЛ СИСТЕМЫ УПРАВЛЕНИЯ ВУЗОМ

Клюев А. К.

Университет в бизнес-среде региона: как есть и как надо96

Куклин В. Ж., Виноградов В. А.

О состоянии информационного обеспечения в системе высшего образования108

Резник С. Д., Макарова С. Н., Сазыкина О. А.

Гендерные особенности развития управленческого потенциала российского университета.....115

РЕГИОНАЛЬНОЕ ИЗМЕРЕНИЕ ВЫСШЕЙ ШКОЛЫ

Каташинских В. С.

Дизайн макрорегиональных образовательных систем: проблемы типологии.....126

UNIVERSITY STRATEGIES

Belyakov S. A.

The Reflection of the Educational Goals in the Strategies of the Sub-federal Regions of the Russian Federation5

Efimov V. S., Lapteva A. V.

University 4.0: Philosophical and Methodological Analysis16

Tashkinov A. A., Ulrikh T. A.

Experience in Designing a Program Aimed at Enhancing University Competitiveness..... 30

UNIVERSITY INTERNATIONAL ACTIVITIES

Vashurina E. V., Evdokimova Y. Sh.

Developing Foreign Student Recruitment System: Regional Model.....41

Melikyan A. V.

International Educational Activities of Russian Universities52

UNIVERSITY ECONOMICS

Kovaleva T. A., Safonova M. A., Sokolov M. M.

What Defines Prices for Higher Education at Russian Universities?63

INTERDISCIPLINARITY IN RESEARCH AND TEACHING

Poyakova Y. N., Shevchenko I. K.

The Program-project Technologies of Management of an Interdisciplinary Research Complex in the Educational Institutions 80

Senashenko V. S.

Interdisciplinary Education as a Reflection of the Diversity of the Surrounding World88

UNIVERSITY MANAGEMENT SYSTEM POTENTIAL

Kluev A. K.

University in the Business Environment of the Region as it is and as it Should be96

Kuklin V. Zh., Vinogradov V. A.

On the State of Information Support in the System of Higher Education108

Reznik S. D., Makarova S. N., Sazykina O. A.

Gender Features of Administrative Building of a Russian University115

REGIONAL DIMENSION OF HIGHER EDUCATION

Katashinskikh V. S.

Design of the Macro-regional Educational Systems: Problems of Typology126